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PROPOSIÇÃO Nº 044.12795.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento à Prefeitura de Curitiba

EMENTA

Solicita a implantação de melhorias
no  Jardinete  Prof.  Rosário  Farani
Mansur Guerios, entre as ruas João
Mendonça  e  Serapião  Mendes
Soares, no bairro Capão da Imbuia.

Requer  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  encaminhado  expediente  ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando a implantação de melhorias no
Jardinete Prof.  Rosário  Farani  Mansur  Guerios,  entre  as ruas João Mendonça e
Serapião Mendes Soares, no bairro Capão da Imbuia.

O local necessita de corte de grama; melhorias nas quadras, pois acumulam água;
implantação de bancos, pois há um único local para sentar; melhoria da iluminação
pública e necessidade de rondas da guarda municipal.

Ainda, o parquinho também merece atenção, pois além de ser muito antigo, há sinais
de falta de manutenção.

Palácio Rio Branco, 12 de julho de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Atendendo a pedidos de moradores e de pessoas que utilizavam o local, visita foi
realizada e foi possivel constatar que há razão no pleito.

Há evidentes sinais de abandono da praça. Há muito mato, lama, pouca iluminação
publica, ausência de calçadas e bancos, e há necessidade da poda das árvores no



entorno. Além da falta de estrutura para utilização das quadras.

Importante  destacar  que em alguns  momentos  a  comunidade se  organizou para
colocação de areia nas quadras e de estrutura como redes de vólei. Todavia, diante
da ausência de condições das quadras, do mato alto e da falta de segurança, a
comunidade sente-se insegura com a utilização.

Em que pese tal situação, eventos beneficentes como Pascoa Solidária e Dia das
Crianças são realizadas para a comunidade carente do local. Também, por isto, se
faz o presente requerimento. A comunidade vem fazendo o que pode em relação a
localidade, todavia, é importante que o Poder Publico também faça a sua.


